

Política Calidad y Medio Ambiente

La alta dirección define la Política de la empresa con relación a la Gestión Ambiental y de Calidad, y toma las medidas necesarias para asegurar que esta Política es entendida, implantada y mantenida al día en todos los niveles de la Organización.

Cosentino, S.A. difundirá la política de Calidad y Gestión Ambiental entre sus empleados, poniéndola a disposición además de todas sus partes interesadas.

La dirección de COSENTINO, empresa dedicada a las actividades de:

Diseño, Fabricación, Elaboración, Comercialización, y Distribución de Superficies de Cuarzo.

Diseño, Elaboración, Comercialización, y Distribución de Productos en Piedra Natural.

Diseño, Fabricación, Elaboración, Comercialización, y Distribución de Superficies Ultracompactas.

Diseño, Fabricación, Elaboración, Comercialización, y Distribución de Superficies Recicladas.

Manifiesta su compromiso en materia de Gestión Integrada, con la definición y difusión de la siguiente política del Sistema:



Buscar la máxima satisfacción de todas sus partes interesadas, tanto internas como externas, como garantía de continuidad de nuestra empresa, de su crecimiento y desarrollo sostenible.



Mejorar continuamente nuestros procesos y productos, en el marco de un Sistema de Gestión eficaz, que nos permita ser más eficientes bajo el concepto de desarrollo sostenible.



Abrir nuevos mercados e incrementar nuestra presencia en los ya existentes, fomentando el acercamiento mediante el Marketing y la Investigación.



Cumplir con los requisitos de nuestras partes interesadas y los nuestros propios, buscando la fidelización y satisfacción de nuestros grupos de interés.



Asegurar el cumplimiento de la legislación y reglamentación vigente y aplicable a nuestra actividad, intentando mejorar las exigencias que se establecen en las mismas, así como los requerimientos del mercado y de la sociedad.



Considerar la variable ambiental en la planificación y desarrollo de nuestra actividad, el objeto de optimizar y mejorar continuamente el comportamiento de la empresa sobre su entorno, promoviendo el uso eficiente y racional de los recursos y adoptando los procedimientos de control de los aspectos ambientales.



Establecer objetivos y metas ambientales, disponiendo de programas para alcanzarlos, colaborando así en la mejora continua respecto al comportamiento ambiental.



Adoptar las medidas necesarias para prevenir la posible contaminación de suelos, atmósfera o aguas, incorporando los sistemas de gestión más adecuados para los residuos generados, haciendo que las operaciones sean ejecutadas de una manera sostenible y respetuosa con el Medio Ambiente.



Desarrollar la implicación y concienciación del personal en materia de protección y respeto al Medio Ambiente, como garantía del éxito del Sistema de Gestión Ambiental, y de nuestro compromiso de mejora continua.



Potenciar el conocimiento y competencia de la Empresa, en las actividades de Diseño y Desarrollo, prestando atención a las innovaciones y cambios tecnológicos requeridos por el mercado y la Gestión Ambiental.



Promocionar la imagen corporativa a través de su Sistema de Gestión Integrado, y de nuestras actividades de investigación, desarrollo e innovación.


Francisco Martínez Cosentino Justo
Presidente
03/09/19